

唐津市立厳木小中学校

学校だより

学校教育目標

夢にむかって 学び続けようとする 子どもの育成
～地域とともに 未来を拓く 厳木小中学校～

令和6年10月22日発行 NO. 9

文責 校長 前田 雅利

キンモクセイの香り☆

朝夕の通勤時間帯にはエアコンを入れなくても窓を開けると爽やかな風が入り、気持ちよく運転できるようになってきました。先週までは、どこからともなく風によってふんわりと甘い香りが漂ってきていました。そう、キンモクセイの香りです。今朝はその香りは消えてしまっていました。

皆さんは、キンモクセイの香りはお好きですか？私は何となく心が落ち着く感じがするので、好きな香りのひとつです。このキンモクセイの香りがかぐと、いよいよ秋が始まったんだなあとという心地になります。



能登半島豪雨災害復興支援募金活動を行いました

皆さんご存じの通り、令和6年9月21日から23日にかけて発生した能登半島豪雨では、奥能登地域を中心に河川の氾濫、土砂災害が多発し、9人が死亡し2人が行方不明となっているなど甚大な被害が発生しました。被災地域の復興を支援するため、唐津地区の各学校において生徒会で募金活動に取り組むことになり、本校も生徒会を中心に10月13日（日）と20日（日）に募金活動を行いました。

13日は、道の駅 厳木で中学生11名が、20日は、第27回中島山笠祭の会場の一部をお借りして中学生12名が街頭募金活動を行いました。地域の方や観光客の皆さん、小中学生とその保護者の皆さんのお気持ちにより、この2日間で80,858円もの義援金が集まりました。唐津地区の各中学校・義務教育学校においても学校状況に合わせて同様の取組が行われています。これらの募金活動による義援金は社会福祉協議会を通して送られることとなります。

季節はこれから厳しい冬にむかっていきます。厳木中学校生徒会、唐津地区生徒会の復興支援の取組により、被災された方々が1日もはやく被災前の日常生活に戻ることができるようにとお祈りいたします。



唐津市青少年意見発表大会が開催されます

○日 時： 令和6年11月9日（土） 13:25～15:30

受 付： 13:00 開 会： 13:25 閉 式： 15:30

○場 所： 唐津市高齢者ふれあい会館 りふれホール （唐津市二夕子3丁目）

唐津市内の小・中学生が学校や地域での活動、友達とのかかわりの中で考えていることなどを発表しますので、多くの方の参観をお願いします。本校からは中学2年生の田久保愛梨さんが発表します。

詳しくは裏面をご覧ください。